



Jornada laboral de 40 horas en riesgo, debe haber consenso, dice Monreal



El regalo de Navidad para la presidenta Claudia Sheinbaum en torno a la propuesta de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, no llegará este fin de año, debido a que no hay consenso entre los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados.

Cuestionado al respecto, y sobre en qué otras iniciativas presidenciales, la mayoría de Morena y sus aliados de la Cuarta Transformación las han sacado adelante, el presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, indicó que depende de todos los legisladores, y en este tema él tan sólo representa un voto.

Al ser cuestionado sobre cuándo se aprueban las 40 horas, Monreal dijo no saber, ya que depende de todos los legisladores, aunque él sea el coordinador.

"Pero tengo un voto nada más", expuso Monreal Ávila.

Debe haber consenso de los grupos parlamentarios: Monreal

Sobre la activista Lucía María Luévano, quien lleva una huelga de hambre de 24 horas a las afueras del Palacio legislativo, dijo que no sabía, pero "la respetamos".



Además, en una segunda entrevista, Monreal Ávila dijo coincidir y simpatizar con la propuesta de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, pero señaló que debe haber un gran consenso con todos los grupos parlamentarios y diputados.

La reforma constitucional de reducción de la Jornada Laboral fue incluida por Sheinbaum Pardo como uno de los 100 compromisos para su gobierno, e incluso Monreal, a principios de octubre señaló que podría ser un regalo de Navidad para la titular del Ejecutivo Federal, promesa que hoy se desvanece.

“El hecho de haberlo mencionado como prioridad dentro de sus 100 compromisos, la Presidenta Claudia Sheinbaum, para nosotros lo coloca o coloca esta minuta en un asunto prioritario”, afirmó Monreal en su momento.

La reforma constitucional que prometió la actual presidenta de México, ya fue aprobada en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, desde el 25 de abril del 2023, y desde entonces se encuentra congelada, luego de que el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la 64 Legislatura que pospusiera su discusión y aprobación.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/27/jornada-laboral-de-40-horas-en-riesgo-debe-haber-consenso-dice-monreal-657278.html>